

FDP Waldeck-Frankenberg

WO IST DAS INTERESSE DER LANDESREGIERUNG AM LÄNDLICHEN RAUM?

14.03.2024

- CDU und SPD haben Wahlkampfversprechen schnell vergessen
- Erwartungen der Menschen wurden enttäuscht
- Ländlicher Raum braucht politische Trendwende

Wiebke Knell, Fraktionsvorsitzende der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, hat das offenkundig mangelnde Interesse der Landesregierung am ländlichen Raum kritisiert. „Im Wahlkampf wollte die SPD ein Ministerium in den ländlichen Raum verlegen, Ministerpräsident Boris Rhein wollte ein eigenes Landwirtschaftsministerium schaffen, und später hieß es, dass sich das Super-Ministerium des stellvertretenden Ministerpräsidenten Kaweh Mansoori um den ländlichen Raum kümmern soll. Bei den Menschen im ländlichen Raum wurden große Erwartungen geweckt. Doch wer diesen Wahlkampfversprechen geglaubt hat, wurde bitter enttäuscht“, stellt Knell anlässlich der heutigen Plenardebatte über die Zuständigkeit der Ministerien fest.